



Ya Vas se une a la membresía de V.club para ofrecer más beneficios a sus Clientes

- **La incorporación de Ya Vas a V.club permitirá obtener descuentos adicionales a paquetes que incluyen vuelo, estancia, autos, traslados y seguros.**

Ciudad de México, 5 de abril de 2022. Ya Vas, la agencia de viajes online de Volaris, anunció que la membresía V.club, de la aerolínea se incorporará a su plataforma, con lo que ofrecerá descuentos adicionales, promociones exclusivas y mayores beneficios a sus Clientes.

En el marco del 16 aniversario de Volaris, tanto la aerolínea como su agencia de viajes, han lanzado una estrategia para atraer Clientes con descuentos hasta del 80% en vuelos nacionales e internacionales, a los que podrán añadir paquetes que incluyen estancia, autos, traslados, experiencias y seguros a través de Ya Vas.

V.club es la membresía que ofrece descuentos en todas las tarifas y vuelos de la aerolínea. Con la incorporación de Ya Vas, los Clientes podrán acceder a precios preferenciales en hotel y paquetes vacacionales. Quienes ya cuenten con esta membresía, tendrán grandes beneficios para disfrutar sus vacaciones al máximo y recibirán promociones de manera exclusiva.

Esta agresiva estrategia de promoción por parte de la compañía se da en un momento de reactivación del sector, pues, de acuerdo con datos recientes de la Secretaría de Turismo, entre enero y febrero de este año, ingresaron 3 millones de turistas al país, mientras que durante el fin de semana largo por el 21 de marzo, se estima que 2.7 millones de personas viajaron por el país, lo que representa una recuperación en el sector del 84% respecto al mismo periodo del 2019.

Al respecto, Ya Vas, señaló que “el crecimiento en la oferta y en las opciones que brindamos a nuestros Clientes es muy importante para seguir impulsando el turismo en este momento de recuperación y en vísperas de una temporada alta e importante para el sector, por lo que seguiremos sumando beneficios para que la gente viaje y disfrute de grandes experiencias en compañía de sus amigos y familiares”.

Ya Vas es la única agencia de viajes online que, además de ofrecer el paquete vuelo+hotel, incluye equipaje (documentado y *carry on*), traslados, autos y seguros en los destinos de México, Estados Unidos y Centro y Sudamérica, donde tiene presencia. Para aprovechar o contratar los beneficios de V.club, visita la página: <https://vclub.volaris.com/>

Twitter: [@YaVas_Mex](https://twitter.com/YaVas_Mex)

Facebook: [YaVasMex](https://www.facebook.com/YaVasMex)

Instagram: [yavas_mex](https://www.instagram.com/yavas_mex)

Acerca de Ya Vas: Ya Vas es la plataforma de viajes de Volaris, la cual ofrece en un solo lugar, todo lo que cualquier tipo de viajero necesita para vivir unas vacaciones inolvidables (paquetes, experiencias, traslados, autos, seguros). Nació en 2019 con el objetivo de aprovechar el liderazgo de Volaris -aerolínea número uno en México- para ofrecer a todos los viajeros experiencias de viaje excepcionales, manteniendo los precios más bajos y brindando lo mejor de los lugares con los que sueñan. La oferta de Ya Vas llega a todos los países en los que Volaris que tiene presencia: México, Estados Unidos, Guatemala, El Salvador, Costa Rica, y Colombia. De igual forma, gracias a su plataforma de última generación, tiene cobertura mundial para reservación de hoteles.





Contacto exclusivo para medios de comunicación

Diego García | dgarcia@gcya.net | 55 4577 0806

Y
VAS

